

REUTERS

Infrastruktur Jalan Pacu Pertumbuhan Ekonomi di Kabupaten Morowali Utara

Ilyas Imran - MORUT.REUTERS.CO.ID

Feb 26, 2022 - 03:13



Destuber Matoori Kabid Bina Marga PUPRPKPD Kabupaten Morowali Utara/. Foto Dok Pribadi

SULTENG - Dinas PUPRPKPD Kabupaten Morowali Utara optimis peningkatan struktur jalan di Kecamatan Lembo Petasia Barat akan segera rampung pengerjaanya.

Meski terkendala waktu, proyek tersebut akan tuntas pada bulan Maret tahun ini, menurut Kepala Dinas PUPRPKPD Kabupaten Morowali Utara Fery Ferdinan Boho ST. MT, beberapa kendala seperti terjadi longsor di beberapa titik ruas jalan sedikit menghambat material masuk ke wilayah proyek.

Kendala lainnya adalah soal pandemi karena adanya kebijakan pembatasan aktivitas masyarakat, yang berdampak juga ke penyedia jasa.

Selain itu, adanya pekerja yang terpapar virus covid, hal ini memaksa pihak penyedia jasa untuk mencari pekerja baru.

Pihaknya akan terus melakukan pengawasan setiap saat demi memastikan kualitas dari pekerjaan proyek, agar tujuan pembangunan infrastruktur tercapai sesuai rencana. Paparnya.

Kepala Bidang Bina Marga PUPRPKPD Morut Destuber Matoori yang dihubungi dari palu mengatakan, dirinya saat ini sedang di lokasi proyek melaksanakan pemantauan kondisi pekerjaan. Katanya.

Destuber menyebutkan, saat ini pekerjaan peningkatan struktur jalan di Kecamatan Lembo Petasia sedang dilaksanakan, dirinya berharap kendala-kendala seperti longsor dan pembatasan aktivitas sosial seperti kemarin tidak terlalu berdampak dalam pengerjaan saat ini.

Peningkatan struktur jalan Tinompo-Onepute merupakan upaya Pemkab Morut untuk memperkuat konektivitas sehingga potensi ekonomi lokal bisa tumbuh dan berkembang.

Tak hanya itu, bahwa dengan adanya jalan berkondisi baik dapat memangkas biaya transportasi warga setempat, pertanian bisa tumbuh, komoditas lainnya akan terdorong.

Warga setempat menguraikan, peningkatan jalan di Kecamatan Lembo memberikan kemudahan dalam bagi masyarakat di wilayah tersebut, jika dulu mengalami masa sulit akibat jalan yang belum memadai, kedepan akan semakin lancar perjalanan. Katanya.

Dulu, menuju sarana publik sangat terkendala karena jalan yang dilalui rusak parah, saat ini pemerintah sedang mengupayakan perbaikan jalan, oleh karena itu ia mengapresiasi terobosan pemerintah di bawah kepemimpinan Delis Djira, karena jalan di daerah di wilayahnya telah dilakukan perbaikan.

" Terimakasih Pak Bupati Delis, telah berupaya memperbaiki jalan di Kecamatan Lembo - Petasia Barat, kami akan mendukung semua program yang akan di jalankan pemerintah daerah." Tutar Warga yang mengaku bernama Herlin.